

**INDONESIA SATU**

# Presiden Republik Indonesia Resmikan Tujuh Pelabuhan dan Empat KMP di Kawasan Danau Toba

Karmel - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 3, 2022 - 01:35



*Presiden Republik Indonesia Joko Widodo, Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga Ketika Menandatangani Prasasti*

TOBA- Presiden Republik Indonesia Joko Widodo ( Jokowi ) didampingi Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut B Pandjaitan dan Menteri

Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga meresmikan Tujuh Pelabuhan Penyeberangan di Kawasan Destinasi Pariwisata Kawasan Danau Toba

Selain meresmikan 7 Pelabuhan Penyeberangan, Presiden Republik Indonesia juga meresmikan empat Kapal Motor Penyeberangan ( KMP ) di Kawasan Dermaga Pelabuhan Ajibata, Kabupaten Toba Provinsi Sumatera Utara, Rabu ( 2/02/2022).

Presiden RI, Joko Widodo dalam keterangan persnya menyampaikan, Dengan diresmikannya Pelabuhan Penyeberangan dan KMP dapat mendukung keberadaan Danau Toba sebagai salah satu Destinasi Wisata Unggulan di Tanah Air.

“Saya berharap dengan beroperasinya KMP dan pelabuhan kapal-kapal ini akan mendukung keberadaan destinasi pariwisata super prioritas Danau Toba sebagai salah satu destinasi wisata unggulan di Indonesia. Aksesnya ke berbagai tempat di Danau Toba jadi lebih mudah, lebih cepat, dan lebih lancar,” jelas Presiden dalam sambutannya.

Presiden Jokowi, Pelabuhan penyeberangan dan KMP dibutuhkan oleh masyarakat sekitar Danau Toba untuk mendukung aktivitas dan mobilitas sehari-hari. Oleh karena itu, Pemerintah melalui Kementerian Perhubungan membangun Dermaga Penyeberangan yang tersebar di Tujuh Kabupaten.

Ketujuh Pelabuhan tersebut yakni, Pelabuhan Ajibata dan Balige di Kabupaten Toba, Pelabuhan Tigaras di Kabupaten Simalungun, Pelabuhan Simanindo di Kabupaten Samosir, Pelabuhan Marbun Toruan Baktiraja Kabupaten Humbang Hasundutan,

"Pelabuhan Muara di Kabupaten Tapanuli Utara, dan Pelabuhan Tongging di Kabupaten Karo dan Empat KMP yang diluncurkan diantaranya, Kapal Motor Penyeberangan ( KMP ) Pora-Pora, KMP Kaldera Toba, Bus Air KMP Asa-asa, dan Bus Air KMP Jurung-Jurung.

Turut hadir dalam peresmian yakni, Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi, Kepala Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Utara, Irjen Pol. Panca Simanjuntak, Panglima Kodam I Bukit Barisan Mayor Jenderal TNI Hassanudin SIP, MM, Bupati Toba Poltak Sitorus, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga. SH.MH ( Karmel )